

... pour les petits jeux du Kangourou **Claudie Asselain-Missenard**

Le concours Kangourou a plus de 25 ans d'existence et a notamment développé des propositions en direction des plus jeunes. Le Kangourou, version écoliers, se joue en CE2 (sur 16 questions) et en CM1-CM2 (sur 24 questions, comme les grands). Le Koala, lui, s'adresse aux plus jeunes, du CP et du CE1, suivant une formule « livret », qui contient à la fois les questions QCM du jeu Koala et de belles pages thématiques, qui montrent, année après année, que l'on peut faire réfléchir et travailler observation et intelligence dès le plus jeune âge.

Dans le cadre de ces versions du concours en direction des petits, le Kangourou poursuit son objectif de fond : la diffusion à grande échelle de culture mathématique. Il a développé, et offre en prix, divers jeux et puzzles où l'on retrouve bien l'esprit du Kangourou : de quoi s'amuser intelligemment en mettant en jeu des mécanismes qu'on retrouvera dans les « vraies » mathématiques des grands. Tous ces jeux sont mûrement pensés par leurs concepteurs, et accompagnés d'un livret qui en fait, au-delà du plaisir du jeu, un véritable outil d'apprentissage de la pensée. Conçus au départ pour les plus jeunes, on les a vu réjouir et faire chauffer des cerveaux de tous âges.